

**FEEDBACK OSCE ANAK Periode Maret 2024 TA 2023/2024**

16711111 - YOGA CAESAR ANANTA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STATION 1	Pemeriksaan fisik benar, diagnosis benar, tatalaksana non farmakologis kurang lengkap, komunikasi dan edukasi kurang lengkap, perilaku profesional baik.
STATION 10	Anamnesis belum lengkap, utk UKK kamu bahkan tidak menggali karakteristik dan hanya mengandalkan info dari pasien yang yg aktif menyampaikan. Riwayat keluarga, kebiasaan belum digali. UKK masih salah dan jauh dari lengkap. untuk makula dg dasar eritema masih saya terima. diagnosis kerja yg kamu ajukan: eksentema subitum, dg DD rubeola. untuk tata laksana masih salah. edukasi juga belum lengkap terkait dengan lesi.
STATION 11	Ax kurang lengkap,,Px fisik minta izin,VS +,terapi dosis amo salah
STATION 12	baca difteri
STATION 13	anamnesis belum dalam; komunikasi bisa diluweskan, berlatih cara berkomunikasi yang baik; belum memeriksa kesadaran; sudah memperlakukan manekin seperti pasien; diagnosis utama salah: terapi tidak sesuai; banyak berlatih dan belajar lagi
STATION 2	Tingkatkan manajemen waktu
STATION 3	Anamnesis kurang menggali riwayat makanan, pemberian ASI, pemberian makanan kaya pembentuk darah. Interpretasi darah rutin tepat. Belum sempat memberikan edukasi waktu habis. Dosis terlalu banyak untuk suplemen besinya.
STATION 4	Pemeriksaan fisik: status antropometri tidak diperiksa, Diagnosis banding tidak tepat
STATION 5	usia 2 bulan tidak hanya Pentabio, tetapi polio, pcv dan rotavirus juga. Usia 3 bulan juga sama
STATION 6	dosis obat kurang tepat dan tidak melakukan rujukan
STATION 8	anamnesis perlu ditambahkan riw imunisasi dan tumbuh kembang, riw peny keluarga yg terkait dg tb misal batuk lama untuk curiga pada bb g naik krn infeksi kronis, kebiasaan main anak, sanitasi lingkungan, pemeriksaan penunjang sudah relate 1 tp seharusnya tp apus darah dan feses perlu diperiksa dd dan dx belajar lagi, blm sempat edukasi dan memberi terapi
STATION 9	ANAMNESIS : RPS, anamnesis sistem, RPD, Persalinan dan Imunisasi sudah baik, namun riwayat tumbuh kembang dan pemberian makan belum tergali baik. FISIK : Sudah baik namun belum periksa antropometri (hanya nanya aja BB). PENUNJANG : Interpretasi darah rutin kurang tepat, rontgen thorax lumayan, EKG sudah diusulkan namun belum knterpretasi. DIAGNOSIS : Benar namun kurang lengkap, DD salah. NONFARMAKOLOGI : oksigen oke namun belum memposisikan pasien dan belum pasang IV line. EDUKASI : belum dilakukan habis waktu, sempat bilang rujuk